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尾上公園整備事業 説明会の主な意見と回答（実施日：令和７年３月２３日） 

主な意見 回答 （ ）は、説明会後の追記事項 

公園北側の道路と緑地帯との間に側溝は設けるのか。 側溝は設けません。道路より緑地帯の方が低くなる計画となっており、道路

排水の南側半分は緑地帯に流れ、浸透させることになります。 

公園北側の道路について、現状は車どうしがすれ違えない広さである。公園

の緑地帯の幅を減らして、道路拡幅してほしい。 

市道の拡幅については、道路担当課との協議が必要であるため、今すぐ返答

はできません。今回の公園整備において、緑地帯と道路との境にロープ柵を

設置することを予定していますが、１ｍ程度緑地帯側に控えて、車どうしが

すれ違うことができる箇所を設けるように考えます。 

道路の拡幅要望を公園緑地課から道路担当課に伝えてほしい。 （道路拡幅を求める際には、町内会単位で「要望書」を提出する必要がある。） 

工事車両はどこから出入りするのか。 基本的には、整備予定のアクセス道路南側からの出入りを考えていますが、

着手当初などは、北側からの道路も使うことになります。 

新設駐車場への出入りが南側からしかできないなら、地元が利用しにくいの

ではないか。 

アクセス道路の車道中央に車止めを設け、南北への通り抜けを防ぐように計

画しています。住宅街を通り抜ける車両が増えないよう、利便性と安全性を

勘案して計画しています。アクセス道路西側の供用済みの駐車場について

は、現状と同様に北側からの出入りを考えています。 

多目的グラウンドはサッカーや野球でしか使えないのか。 グラウンドの規模感を伝えるために例を示しているだけです。多目的に利用

できる広場です。 

全ての土曜日や日曜日に、町外の方が野球やサッカーの利用で占用してしま

うと、地元の者が利用できない。 

その状況が望ましいとは思っていません。整備後の利用のあり方について

は、今後検討したいと思います。 

尾上公園でグラウンドゴルフをしている。整備後の利用申請方法はどうなる

のか。今のように尾上公民館でできるのか。 

今回整備する区域での利用申請方法は決まっていないが、現行と同様の方法

で利用申請できるように調整したいと考えています。 

防球フェンスの設置箇所と施錠について教えてほしい。グランドに入るため

には、利用申請しなければならないのか。 

防球フェンスはグラウンドを囲むように設置し、出入り用の門扉を園路沿い

に数か所設けます。管理車両用の門扉は、通常時は閉鎖となりますが、利用

者が出入りするための門扉は、常時開放する予定です。 

トイレの北側に住んでいるが、においを危惧している。場所を変えてほしい。 北側の道路に下水道があるため現計画の位置になっている。緑地帯が８ｍあ

り、その中で可能な限り南側に配置しています。 

（後日、尾上町町内会連合会のほか多数の方から同様の要望を受けているた

め、相当の期間を要するがトイレの設置位置については再検討を行う。） 
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尾上公園整備事業 説明会の主な意見と回答（実施日：令和７年３月２３日） 

主な意見 回答 （ ）は、説明会後の追記事項 

工事期間中の粉塵対策はどのように考えているのか。 必要に応じて、工事用フェンスに防塵シートを設置するなどの措置を行うこ

とを考えています。 

アクセス道路と産業道路（市道加古川別府港線）との交差点に信号は付くの

か。地元の声として、信号を付けてほしいという要望を警察に伝えてほしい。 

今後、警察との交差点協議を行う予定ですが、三差路では信号が付かないケ

ースが多いです。要望があったことを伝えることはできますが、実現する可

能性は、限りなく低いと思います。 

トイレ横の倉庫は何用か。 公園を維持管理するために使用するものです。 

工事に関する苦情や問合せ先を知りたい。 発注者は加古川市公園緑地課となりますので、そちらへ連絡していただけれ

ば結構です。工事受注者が決まれば、「工事のお知らせ」を回覧または配布

することにより、連絡先を周知させていただきます。 

説明会実施のタイミングについて教えてほしい。 設計が進み、説明用の資料が整ったタイミングで実施しています。 

本説明会の質疑回答記録とスライドで提示された資料をホームページで公

開してほしい。 

説明会後、１カ月程度を目途に公開します。 

アクセス道路の整備に伴い都市計画道路はなくなるのか。 なくなりません。「都市計画道路 浜の宮駅前線」のうち尾上公園に接する

区間について、公園整備と同時に市道として整備するものです。 

都市計画道路の整備が進む際には、東西方向の道路形状についても考えてほ

しい。 

将来、都市計画道路の整備を計画する際には、都市計画道路に接続すること

になる道路の取り付け部分については、線形や勾配などの検討がなされるも

のと思われます。 

 


